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Hallo Frau Bauer, 
  
Wilma (früher Heidi) lebt jetzt schon ein paar Wochen bei uns und hat sich gut eingelebt. Die 
Vergesellschaftung mit der Gruppe hat gut funktioniert und Wilma ist ein sehr soziales Kaninchen. 
Ihre  aktue E.C.-Behandlung haben wir abgeschlossen, leider hat sich ihr Laufen nicht wirklich 
verbessert. Wilma fällt relativ häufig um oder knickt hinten weg. Manchmal braucht sie dann Hilfe beim 
Aufstehen, größtenteils schafft sie aber alleine. Sie kommt zum Glück gut damit klar und ist ein 
fröhliches Kaninchen. Zur Zeit bekommt sie hochdosiertes Vitamin B, in der Hoffnung, dass sich das 
vielleicht positiv auf ihre Nerven und somit ihr Laufen auswirkt. Vielleicht hilft es ja ein wenig. Sie hat 
eine große Buddelkiste, die sie Tag und Nacht gerne benutzt und sie bewegt sich, trotz ihrer 
Einschränkung, viel und gerne. Ich bin immer wieder verwundert, wie Menschenbezogen sie ist, 
obwohl sie ja wirklich keine gute Vergangenheit hatte. Sie fordert es richtig ein gekrault zu werden und 
schläft dabei sogar ein. Wir sind sehr glücklich, dass Wilma bei uns ist und  hoffen, dass wir noch eine 
lange Zeit zusammen verbringen können. Vielen Dank nochmal, dass Sie uns Wilma anvertraut 
haben! 
Ich habe Ihnen noch ein paar Bilder von Wilma und ihrer Gruppe angehängt, damit sie sehen können, 

wie gut sie sich eingelebt hat. �  

  
Liebe Grüße von 
Louisa mit Wilma, Alvin, Ida und Kurt :)  
 

 
 



 
 

 
 



 
 



 
 

 
 



 


